

Objetivo

Proporcionar herramientas a personas con discapacidad en búsqueda de empleo y de este modo mejorar la situación de estas personas.

Problemática

Durante la crisis sanitaria provocada por el COVID 19 muchas personas se encontraban haciendo cuarentena preventiva. Esto se sumó a la problemática del alto número de desempleados que hay entre las personas con discapacidad en la Municipalidad de Arauco. La falta de presencialidad en los diferentes espacios donde anteriormente trabajaban o donde se formaban y buscaban trabajo dejó a estas personas sin un recurso al que acudir en la búsqueda de empleo.

Descripción

La Buena Práctica Inclusiva abordó la problemática descrita planificando y desarrollando Talleres de Apresto Laboral. Estos consistieron en temáticas laborales como la elaboración de un currículum, una entrevista de trabajo, habilidades sociales y promoción. Se impartieron de forma online a través de la aplicación StreamYard, que permitió transmitir las sesiones en directo a través de YouTube.

En los talleres participaron un intérprete en Lengua de Señas Chilena (LSCh), una psicóloga laboral de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) y un terapeuta ocupacional.

Actores claves

Para desarrollar la iniciativa el equipo EDLI gestionó la planificación de los talleres y contrató a los profesionales que debían impartirlos. Participaron una psicóloga laboral de la OMIL, un terapeuta ocupacional y un intérprete en LSCh.

Beneficiarios

Las personas beneficiarias de esta medida fueron las personas con discapacidad que se encontraban buscando empleo.

Resultados

El resultado de la BPI fue positivo en tanto que se logró la participación de muchas personas usuarias de la OMIL, así como de los nuevos usuarios de la EDLI. Además los talleres quedaron guardados en YouTube para poder ser visionados por cualquier persona de la comunidad que quisiera mejorar sus destrezas laborales.

Estrategia de Continuidad

Los Talleres de Apresto Laboral son una medida que prevalece en el tiempo, puesto que siempre habrá personas interesadas en acudir a ellos. Gracias a los recursos que la Municipalidad de Arauco va a destinar a este propósito podrán seguir desarrollándose e incluso podrá optimizarse su ejecución.